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DIVISÃO ADMINISTRATIVA e de COORDENAÇÃO 

MAPA RESUMO DAS MOÇÕES//RECOMENDAÇÕES /VOTOS DE PESAR E DE LOUVOR DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE LAMEGO DATA: 27.02.2023 

 

ORDEM DE TRABALHOS 27.02.2023 DELIBERAÇÃO 
(…) 
O Membro Paulo Barradas disse ao Presidente da Câmara que 

queria trazer aqui o coacção, uma vez mais a questão do Protocolo 

de Serralves, (…) Ou seja, nós tivemos aqui na Assembleia a 

oportunidade de aprovar uma minuta, uma minuta que era 

antecedida por uma informação que vinha do pelouro da cultura, e 

que, realmente, considerando aquilo que se perspectivava que a 

Fundação Serralves(…), de forma que solicitava ao Presidente da 

Câmara que pudesse fornecer à Assembleia Municipal a assinatura 

desse protocolo, já que, nos termos em que a minuta foi aqui trazida, 

ela apenas(…). Portanto, aquilo que quer pedir ao Presidente da 

Câmara é que pudesse finalmente, fornecer à Assembleia Municipal 

um verdadeiro protocolo, não a minuta, mas o verdadeiro protocolo 

que a Câmara de Lamego, em bom tempo, na sua perspetiva 

pessoal e não se nega assinou com a Fundação de Serralves. 

Interveio o Presidente da Câmara para dizer que foram colocadas 
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aqui algumas questões, (…) 

No que concerne ao protocolo de Serralves, o membro Paulo 

Barradas, tanto quanto sabe, poderá contrariá-lo se não for verdade, 

já tinha encestado contactos para a realização deste protocolo com o 

Dr. Rui Costa da Fundação de Serralves, sabe que tinham tido um 

contacto dessa natureza. E referiu ali um conjunto largo de objetivos 

deste protocolo que estão a ser cumpridos, é evidente que é um 

protocolo para quatro anos, só ainda, passou um ano, aquilo que 

mostramos, que é visível é exposição, aquilo que faz a nível de 

serviço educativo de acções de formação e visitas é menos visível, 

mas está lá. Só dizer que, em relação ao protocolo ele é igual à 

minuta, portanto em relação a isso não há, se quer, qualquer 

questão a colocar.  

Usou da palavra o membro Pedro Torres, para pedir ao Presidente 

da Assembleia, aproveitando este momento, para requerer 

oralmente, que seja requerido à Câmara a estratificação de todos os 

pagamentos que foram efectuados durante as festividades por ele 

enunciadas.  

Interveio o Presidente da Assembleia para dizer que fica, desde já, 
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o requerimento endereçado à Câmara Municipal, para fazer chegar á 

Mesa essa listagem, dos pagamentos efectuados dos terrados, que, 

naturalmente quando recebermos, faremos chegar aos membros 

municipais e não apenas ao membro Pedro Torres, mas crê que é 

uma matéria que tem interesse generalizado. 

 


